

Dienstag, 14. Februar 2023, Werra Rundschau / Lokales

# Sicher zu Fuß unterwegs

Vorschulkinder aus Frieda machen Fußgängerführerschein



Sind jetzt professionelle Fußgänger: die Vorschulkinder des Kindergarten Sonnenschein aus Frieda.

In den letzten Tagen war bei den Vorschulkindern des Kindergarten Sonnenschein in Frieda große Aufregung. Herr Schilling und Frau Söder von der Polizei besuchten uns im Kindergarten. Grund war die Vorbereitung zur Fußgängerführerscheinprüfung. An einem Vormittag zeigten die Verkehrspolizisten den Kindern ihre Ausrüstung. Nachdem wir uns besser kennengelernt hatten, schauten wir gemeinsam einen Film über „Herr Bollo“, der im Straßenverkehr einige Fehler machte. Zusammen wurde überlegt, wie er es richtig machen konnte. Außerdem lernten die Kinder, wie sie sich ordnungsgemäß im Straßenverkehr verhalten und einen Zebrastreifen überqueren.

In der darauffolgenden Woche war es dann nach einigem Üben mit den Erzieherinnen soweit. Herr Schilling kam zur Abnahme der Prüfung in den Kindergarten. Zur Sicherheit der Kinder positionierten sich die Eltern auf der Strecke, da jedes Kind einzeln den Weg meistern musste. Nachdem alle Kinder erfolgreich ihre Prüfung bestanden haben, wurde mit den Mamas bei ei-

ner gemeinsamen Teestunde gefeiert. Die Mütter haben für ein reichhaltiges Büfettt gesorgt. Zur Belohnung bekam jedes Kind einen Fußgängerführer-schein und eine Warnweste von der Polizei. red/salz